
　平成２９年度　第４３回一華会総会が４月１６日（日）午前１１時より福山ニューキ
ャッスルホテルにおいて開催された。第４３回となる本年度の総会では、大楽華雪会長
をはじめ数多くの会員が出席した中、平成２８年度一華会事業経過報告、会計報告、会
計監査報告、規約が審議され承認された。
　また、平成２９年度新役員、昇格者、一華会事業計画の発表があり、滞りなく終了し
充実した総会であった。

  ■　総会次第

　  １．開会のことば
 　 １．平成２８年度事業経過報告
 　 １．平成２８年度会計報告と会計監査報告
 　 １．規約の審議
　  １．役員の発表と承認
　  １．新役員あいさつ
 　 １．一華会昇格者発表
 　 １．平成２９年度事業計画
　  １．閉会のことば

  ■　総会風景

 　 ◆　開会のことば（大楽華雪会長）

　　◆　平成２８年度事業経過報告（山田翠香副会長）
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「一華会の結成以来４３年が過ぎましたが、皆様方の力を結集してこそ一華会の

●前進がある。今年も共に前進する会でありたい。」



　　◆　平成２８年度会計報告（島田妙子事務局長）

　　◆　平成２８年度会計監査報告（池田竹葉・後藤香祐監査委員）

　　◆　規約の審議（三宅華邦副会長）

　　◆　役員の発表・承認（野村雪陽副会長）

　　◆　平成２９年度新役員あいさつ（大楽華雪会長）

「 "共に前進する"  をスローガンに、一華会の発展のためにご指導、ご協力を賜

●わって皆さんと共に精進してまいりたい。」



　　◆　一華会昇格者発表（林幽桂副会長）

　　◆　平成２９年度事業計画発表（千葉幽篁理事長）

　　◆　閉会のことば（伊豆田雪岳特別顧問）

　　◆　会場風景より

　■　伊豆田雪岳特別顧問の閉会のことばより

　「一華会発展のためには、個人個人のレベルアップが必要です。１年間の計画
　　を立て視野を広げていくことが大切です。今日から一緒に勉強しましょう。」



　一華会総会に引き続き、同会場において小林史明衆議院議員の代理で秘書の田中和美様を
はじめ多数のご来賓出席のもと、１２時１５分より懇親会が和やかに且つ盛大に行われた。
　大楽華雪会長のあいさつに引き続き、他用のため欠席の小林史明衆議院議員の代理で秘書
の田中和美様、枝廣直幹福山市長の代理として市川紀幸経済環境局長、蔵本久社会福祉法人
せとうち理事長、大坪康巳毎日新聞広島支局長の皆さんからご祝辞をいただき、藤田祐子毎
日新聞福山支局長に乾杯のご発声をいただいた。

　■　懇親会風景

　　◆　開会の挨拶

　　　　大楽華雪会長より
　 　　「大勢の会員が心を合わせて、力強く共に前進する会でありたい」

　　◆　来賓の皆様よりのご祝辞

　 　　◎衆議院議員小林史明様秘書　  　  ◎福山市経済環境局長
　　　　 田中和美様 　　　 市川紀幸様

　     ◎社会福祉法人せとうち理事長  　  ◎毎日新聞広島支局長
 　  　  蔵本　久様 　　　 大坪康巳様
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　　◆　主要役員紹介

　　◆　昇格者顕彰（出席者のみ・敬称略）

　　 　◎平成２９年度から毎日展審査会員

　　 　◎平成２９年度市美展初審査員及び平成２９年度から市美展招待作家

　 　　◎平成２９年度から一華会理事

★会長 ★特別顧問 ★顧問 ★参与 ★副会長 ★理事長 ★副理事長

≪ 大楽悠雪 ≫

≪ 初審査員 安中玲華 ≫ ≪ 市美展招待作家 髙橋光恵 ・ 林桜華 ≫

≪左から 西中千代子・堀 裕子・峰松建太・田村三枝・片岡愛子 ≫



　　◆　乾杯の音頭

　　　　藤田祐子毎日新聞福山支局長より乾杯のご発声をいただき、和やかに始まった。
　

　　◆　カラオケや会話で、懇親会は大いに盛り上がった。           

　　◆　閉会の挨拶

　　　　親睦を深めた懇親会は、千葉幽篁理事長の挨拶で閉じた。

　■　会員達はご来賓の方々や会員同士でテーブルを囲んでの会話が弾み、
　　  楽しいひと時を過ごした。


